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頑張れ！小泉進次郎 2011/10/15 06:00 

 クリック２回のご支援を    
  45才以下の議員を束ねる青年局長に就任 

  麻生、安倍両氏も経験した登竜門 
  進次郎が保守自民党を活性化する 

  
 自民青年局長に小泉ジュニア 当選１回で異例の抜てき 
 自民党は１４日の総務会で、青年局長に小泉進次郎衆院議員を充てる人事を決めた。当選１回の議員を起用するのは異例。

谷垣禎一総裁は、小泉純一郎元首相の次男としての知名度の高さに着目して抜てきした。 
  
 未定だった幹事長代理の参院枠には伊達忠一元国土交通政務官、団体総局長に田中和徳元財務副大臣、地方組織・議員総

局長に河井克行元法務副大臣が就任した。党役員人事は参院執行部人事の遅れに伴い、一部が未定だった。（産経ネットから） 
  

 
ハンサムで格好良いですね。近いうちに首相になって欲しいです。 

（画像は下記動画からキャプチャー） 
   

 これは嬉しいニュースです。産経のニュースでは、「谷垣禎一総裁は、小泉純一郎元首相の次男としての知名度の高さに着目

して抜てきした」とありますが、もうそうしたレベルを超えています。その若さと爽やかな甘いマスクだけでなく、しっかりした演説、

質問、追求。参院選や地方選などの自民党の顔としての応援、その抜群の人気と集客力。震災発生以来の被災地への訪問ほ

かの行動力。 
 
 当選以来、まだ二年しか経過していないのに、小泉進次郎議員が果たしてきた功績は大きいものがあります。実は、昨秋も青

年局長への就任を要請されていて、その時は「まだ一年しかたっていないから」と辞退、今回は受けたと言うことのようです。とい

うわけで、本日は小泉進次郎スペシャルとして、三つの動画を貼り付けました。九月の国会質疑動画では、you tubeの評価の

高いコメントも掲載しました。 
  

被災地救済に提言も！ 

与党・政府は何をしている？   
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2011.09.27 衆議院 予算委員会 小泉進次郎 

  
【評価の高いコメント】 
・常に被災者、国民目線を忘れず一所懸命に質問する姿に感動しました。 
 震災から既に半年、今まだこの程度の議論しかなされていない国会には本当に失望する。 
 議員全員が小泉議員のような目線で取り組んでいてくれていれば 
 もっと復旧はすすんでいたはずです。 
 名ばかりの議員さんたちはこれを見て反省してほしい。 
  
・小泉議員は本物の政治家だと思う。度胸もあるし発信力もある。 
 これでまだ20代だ。将来有望だ。 
  
・小宮山さんを選出している国民も責任感じて欲しいです。 
 小泉さんを選出した国民は自信をもってください。 
 前回の選挙では民主党に入れましたが、信念や哲学の無い民主党には失望しました。 
 次の選挙では自民党に投票します。  
  

皆さんの活躍、国に対する貢献 
これを疑うことはありません！ 

 
陸自 高等工科学校56周年記念式典  
小泉進次郎議員・祝辞（2011年） 

  
 早速、氏のブログでは「自民党の４４代青年局長に就任しました。これからは青年局長としての党務に力を入れて全国を回り、

地方の若者世代の皆さんと力を合わせて頑張っていきます。来月は日本全国で青年局のブロック大会が開催されるので、毎週

のように日本のどこかに足を運ぶことになります。」と就任挨拶が書かれています。 
 
 ところで、この自民党の青年局は、45才以下の若手自民党議員を束ねる組織で、過去には麻生太郎氏、安倍晋三氏なども名

を連ね、出世の登竜門と言われている次の自民党を担う組織です。最近では通常の活動のほかに、6月に、風評被害に悩む福

島県の野菜を全国43都道府県で一斉にチャリティー販売、といった事も実施したそうです。 
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ありがとう！拍手！ 

 
 平成23年靖国神社 小泉進次郎衆議院議員  

  
 ＨＰでメンバーをみると、古川禎久、松浪健太、野上浩太郎、小泉進次郎、柴山昌彦、平将明、武田良太、丹羽秀樹、愛知治

郎、ありむら治子、岩井茂樹、宇都隆史、大家敏志、熊谷大、島尻安伊子、中西祐介、長谷川岳、福岡資麿、松下新平、丸川珠

代、森まさこ、義家弘介、渡辺猛之の各氏の名前が確認でき、保守でも馴染みのある人が入っています。 
 
 ゴルフ界の石川遼、政界の小泉進次郎と言われている若手のホープでスターとされているようですが、しっかりした保守議員と

して皆で育て、次の自民党を担う幹部に成長して欲しいと思います。上記のメンバーに創生日本の会員を加えて、他の政党にも

いる保守議員を結集した政権が、事実上の日本再生内閣になると思います。私は、小泉純一郎元首相の最大の功績は、進次郎

氏を政界に送り出したことだと、思っています。 
 
「頑張れ！小泉進次郎」。心からエールを贈ります。  
   

平成23年度 自衛隊音楽まつり  

 
告知ＣＭ   その1   その2  
--------------------------- 

アメリカも本気じゃないTPP！ 

外圧の嘘！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

TPPより被災地復興が先だ！ 

 
産経新聞10月15日4面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------  

教育のテロを許すな！ 
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タグ： 自由民主党  青年局長  小泉進次郎  登竜門  麻生太郎  安倍晋三  9.27衆議院予算委員会  陸自高等工科学校  5
6周年記念式典  靖国参拝  小泉純一郎   

 
産経新聞10月15日3面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/15 06:07Commented by 花うさぎ さん 

 
 
・ニュース 

 
首相、武器輸出三原則緩和に前向き「不断の検討必要」 
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 野田佳彦首相は１４日、武器輸出三原則に関し「あり方について不断の検討が必要だ」

と述べ、緩和に前向きな考えを示した。視察先の横浜市で記者団の質問に答えた。 

 
 三原則緩和は、世界の趨勢となった戦闘機などの国際共同開発に日本の防衛産業を

参加可能にするための措置。三原則は昭和４２年の佐藤栄作首相（当時）の国会答弁に

すぎず法的拘束力はないため、官房長官談話で緩和方針を打ち出すことを想定してい

る。 

 
 三原則の制約で日本は航空自衛隊の次期主力戦闘機（ＦＸ）候補のＦ３５ライトニング２

の共同開発に参加できなかった。今後２０年以内に予定される現主力戦闘機Ｆ１５の後継

機の共同開発に道を開くには三原則の緩和が不可欠となる。 

 
 このため緩和に際しては、三原則の理念は維持しつつ、紛争当事国などへの輸出を禁

じ、輸出管理が適正な国との共同開発を可能とすることなどが柱となる見通し。 

 
 民主党も１３日の防衛部門会議で、昨年１１月に党外交安全保障調査会がまとめた提

言をたたき台に早急な検討を政府に求めることを決めた。菅直人前首相も緩和を検討し

たが、社民党との連携を優先し見送った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111014/plc11101422590023-n1.
htm 
 
・考えではなくて、実行したら素直に評価する。  

2011/10/15 06:44Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
チャンネル桜 支援講演会 － 桜ゼミナール in 靖國  
 
日時 平成23年10月16日（日） 14時00分 
場所 靖國会館 （靖國神社 内） 
内容 
講師：土屋たかゆき（東京都議会議員・拓殖大学客員教授） 
演題：「真の保守とは」 

 
参加費  1,000円 
主催 日本文化チャンネル桜 二千人委員会 栃木県支部 
    http://chsakura.com/ 
 
ご連絡先 TEL 028-622-3180 （栃木県護国神社）   
      TEL 090-1050-2064 （須田） 
      MAIL info@chsakura.com  

 

2011/10/15 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
『生きているのに、何故救い出せないのか？』  
今こそ、「全国民」が結集し、「拉致された国民」「拉致された領土」「拉致された憲法」を取

り戻そう国民集会％デモ行進 

 
日 時 平成２３年１１月６日（日） 
     受付  １２：００ 開催 １３：００ デモ行進 １５：３０ 
場 所 会場 日比谷公会堂 
     東京都千代田区日比谷公園１－３ 
デモ行進（ルート：日比谷公園→霞ヶ関→国会議事堂） 移動→流れ解散→有楽町駅へ 

 
参加者 拉致された「国民」を救出したい人 
     拉致された「領土」を奪還したい人 
     拉致された「憲法」を復権したい人 
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ご来賓 田母神俊雄 水島総 西村真悟 
参加費 無 料 
携行品 日本の国旗・錦の御旗（小旗でも可） 
      垂れ幕・プラカードは「けんむの会」指定のものだけ  
主催 『けんむの会』 
参加希望者予約申し込み先 
 けんむの会会長 吉水神社 宮司 佐藤一彦（素心） 
 頑張れ日本全国行動委員会奈良県本部事務局長 
 北朝鮮に拉致された日本人を救う会・奈良会長 
 けんむの会 会長 
 関西師友協会 奈良師友会 会長 
 電話 ０７４６－３２－３０２４ FAX ０７４６－３２－３０２４ 
協 賛 頑張れ日本全国行動委員会 奈良県本部 
    北朝鮮に拉致された日本人を救う会 奈良  

2011/10/15 08:04

Commented by 町工場の親方 さん 

 
自民党、希望の星・小泉進次郎代議士 

 
私の、人物に対する評価の根底は、「どのような書物、どのよう人物をどう評価するか」、

ということに尽きます。 

 
小泉前首相の息子新次郎氏が、チョーニチを始めとする、変脳左翼マスコミが自民党を

叩きまくり、民主党を煽りに煽った、前回総選挙の猛逆風の中、堂々と当選しました。 

 
若く、見た目が爽やかで、カッコ良く、親の威光と相俟って当選したのだろう、ぐらいの認

識でしたが、一年近く前でしたか、保守政治家と接触する機会の多い、「チャンネル・桜」、

の幹部が私に 

 
『西田昌司・議員が、小泉新次郎・代議士をとても高く評価している』、と聞き、認識を改め

ました。 

 
自民党の候補者の選挙の応援演説依頼のダントツの存在なのは当然だと思いました。 

 
これからの世界激変、激動の時代、しっかりした国家観を持ち、自由自在に英語を読み、

書き、話す、小泉新次郎・代議士の存在は日本にとって貴重です。 

 
父上、小泉純一郎・総理が、何年か前、中共、（支那・中共）のトップが、「靖国参拝を中止

したら会談に応じよう」、〔こんなのを左翼変脳朝日＝築地カルト、が鬼の首でも取ったよ

うに馬鹿デカク報じます〕、と言ってきたのに対し、 

 
『それなら、会談など中止で結構だ』、と回答し、それにもかかわらず、結局会談は行われ

ました。 

 
尖閣処理の民主党の酷さ、（船長を釈放し、その決定、を全部那覇地検の責任にし、「そ

の処置を了とする」、と首相、官房長官が言うのには心底呆れ返りました。ここまで酷い真

っ赤な嘘を言う連中が国のトップです。）、を毎日思い知らされるにつけ、小泉代議士に毅

然として「世界の腹黒い」、者たちを相手に渡り合ってもらいたいと痛感します。 

 
 
 

 

2011/10/15 08:08

Commented by 町工場の親方 さん 

訂正させてください 

 
中共、（支那・中共）→→中国、（支那・中共） 

 
です。 

 

2011/10/15 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん おはようございます。 
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>『西田昌司・議員が、小泉新次郎・代議士をとても高く評価している』、と聞き、認識を改

めました。 

 
はい。あの自民逆風選挙の中、親父の応援を断り、公明党の選挙協力も無しでダントツ

の得票率で当選した男です。 

 
>『それなら、会談など中止で結構だ』、と回答し、それにもかかわらず、結局会談は行わ

れました。 

 
これは安倍さんもさんざんやった手ですが、こちらが押し返せばすぐ折れるのが支那中共

です。 

 
>小泉代議士に毅然として「世界の腹黒い」、者たちを相手に渡り合ってもらいたいと痛感

します。 

 
本当ですね。海外の要人と堂々と渡り合える政治家に成長して欲しいです。期待していま

す。  

2011/10/15 08:41

Commented by pioneer48 さん 

 
私のような平凡な人間でも、進次郎は先ず間違い無く将来首相に 

 
成ると思われる事を予測します。 

 
彼の凄いところは多々ありますが、「声の通りが素晴らしい事」 

 
「発音が明瞭な事」は、政治家として非常に恵まれた基本的能力でしょう。 

 
自衛隊でと言えば、２００９年蓮舫が事業仕分けで自衛隊も仕分けして 

 
居る最中、或る民放で進次郎が自衛隊を訪問し、一般の女性見学者を 

 
誘導している番組を見た時はホッとした気分に成った事を覚えています。 

 

2011/10/15 08:45

Commented by izayoi0228 さん 

私は２世、３世議員には好感をもっていなかったのですが、進次郎議員のブロ

グを読むと、国会がないときは頻繁に被災地を訪れていることに感心しまし

た。知名度、ルックス、家系と好条件がそろい、次回も当選確実でしょうに地元

にもこまめに顔を出している。 

 
初当選のとき、次の衆院選で自民党が逆転するために進次郎議員を自民党総裁に！と

いう声がありましたが、自民党支持率の回復が思わしくないのを見ると、この提案はマジ

で考えてもいいとすら思います。あと、心配は女性問題だけですね^_^ 

 

2011/10/15 08:51Commented by 花うさぎ さん 

・Ｊ－ＮＳＣニュース 10.14 
 
【Cafe Sta】必見！金美齢x安倍晋三元内閣総理大臣スペシャルトーク 
 
先週からお知らせしていますが、10月18日（火）13時より金美齢さんと安倍晋三元内閣

総理大臣のとスペシャルトーク番組をCafe Staから生放送します！ 
 
元台湾総統府国策顧問の金美齢さんと元内閣総理大臣 安倍晋三が、大局的見地から

「日本のこれから」について語るスペシャルトーク番組。国難を乗り越える方策とは。次代

に伝えるべき日本の心とは。両者の日本の再生に向けた熱い思いをぜひお聞きくださ

い。 

 
質問やコメントも募集しています。ツイッターハッシュタグ「#cafesta」にお寄せ下さい。 
------------------------------------------------- 
日時：2011年10月18日（火）13:00～14:00予定 
出演：金美齢元台湾総統府国策顧問 
安倍晋三 元内閣総理大臣 
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司会：平井たくや 衆議院議員 
放送： 

Youtube http://www.youtube.com/ldpchannel 
ニコニコ動画 http://ch.nicovideo.jp/channel/ch90 
Ustream http://www.ustream.tv/channel/cafe-sta  

2011/10/15 09:30

Commented by taigen さん 

検討しますの連発にはもうあざ笑うしか有りませんね。結局担当する事の勉強

を一切せず官僚の作文を読むだけの給料泥棒ですね。あ、泥棒と泥鰌、なん

か音感も似てますね。ドジョウ内閣改め泥棒内閣？  
 

2011/10/15 09:41

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
小泉進次郎 取り上げていただき、ありがとうございます。 

 
今充電中 被災地に 1番いってるのではないでしょうか。 
 
ブログをいつも見ていますが、被災地のこと これだけ真剣に考えているのは、小野寺氏

 森氏 佐藤氏 双璧です。 

 
マスコミは、進次郎の露出を避けています。 

 
それだけ、存在を認めているからでしょう。 

 
希望ののろし プロジェクト 進次郎が、頑張っています。 

 

2011/10/15 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。  
 
>私のような平凡な人間でも、進次郎は先ず間違い無く将来首相に 
>成ると思われる事を予測します。 
 
それは嬉しい(^^)。 
 
>或る民放で進次郎が自衛隊を訪問し、一般の女性見学者を 
>誘導している番組を見た時はホッとした気分に成った事を覚えています。 
 
そんな事があったのですか？ 

 
 

 

2011/10/15 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 
>国会がないときは頻繁に被災地を訪れていることに感心しました。 
 
はい、実に良くやっていると思います。 

 
>この提案はマジで考えてもいいとすら思います。あと、心配は女性問題だけですね^_
^ 
 
それ、わたしも提案したのですよ。 

 
早く素敵な「保守の大和撫子」みつけて結婚された方が良いと思います。  

 

2011/10/15 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>検討しますの連発にはもうあざ笑うしか有りませんね。結局担当する事の勉強を一切

せず官僚の作文を読むだけの給料泥棒ですね。 

 
答弁からその場しのぎ、やる気のなさはミエミエです。 
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＞あ、泥棒と泥鰌、なんか音感も似てますね。ドジョウ内閣改め泥棒内閣？ 

 
がははははは。似てます！ 

2011/10/15 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>小泉進次郎 取り上げていただき、ありがとうございます。 
 
いつもエントリー読んでましたよ(^^)。 
 
>ブログをいつも見ていますが、被災地のこと これだけ真剣に考えているのは、小野寺

氏 森氏 佐藤氏 双璧です。 

 
本当ですね。 

 
>マスコミは、進次郎の露出を避けています。 
>それだけ、存在を認めているからでしょう。 
 
なるほど、警戒しているのですね。 

 
>希望ののろし プロジェクト 進次郎が、頑張っています。 
 
皆で応援しましょう！ 

 

2011/10/15 11:33

Commented by yohkan さん 

 
血筋と育ち、これ重要なんです。競走馬見れば分かるじゃありませんか。民主

党の駄馬、農耕馬、ロバを全部蹴散らせるのが、名馬シンジローです。もっと

も女性からの誘惑も多いでしょうね。そのあたりに負けずに立派に成長し、ご活躍頂き度

いものです。 

 
オバマTPPイラスト掲載ありがとうございます。オバマさんが悪いのじゃありません。オバ

マさんの名を語り、アメリカ様の土下座しろと騒ぐ日本のメディアが悪いのです。TPP参加

を推進するあいつら売国メディアは日本国民の敵です。  

 

2011/10/15 11:37Commented by katachi さん 

進次郎氏は、ＴＰＯを踏まえた話が上手い。 
話が核心に触れるからでしょうか大衆を引きつけるものがある。 
私欲が無く爽やかさが前面に出ている。 
民主のように朝鮮金にパチンコ利権にたかるゴキブリのような輩とは、雲泥の差が有る。 
進次郎氏が光であれば民主共は、闇である。闇は光に適わない。 
時期総選挙は、壊滅的民主を見ることになろう。消滅するかも知れん。 

 

 

2011/10/15 11:54Commented by nebokeneko さん 

To iza-8057さん  
>訂正させてください 
> 
>中共、（支那・中共）→→中国、（支那・中共） 
> 
>です。 
> 
中共、（支那・中共）→→中共（支那）と訂正すべきです。 
支那を中国と呼ぶのは日本人としては好ましくありません。  

 

2011/10/15 12:03Commented by gannbareojisan さん 

 日本再生の為には小泉新次郎氏のような議員が多数必要ですね。 
彼に比べて民主党の1年生議員は単なる税金泥棒と言う類です。 
 我々の税金がこんな泥棒議員に掠め取られている事を国民は自覚すべきです。 
 自民党の若手議員にも多くの議員が育っていましす、前回の選挙で次を余儀なくされ残

念な結果の議員に中にも、現在の民主の泥棒議員よりはるかに優秀な議員が沢山いま
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す。 
 国民はシッカリと議員の資質を見抜いて次回の政権奪回を目指せなければ日本は近々

に最大の国難を迎える事は明白です…既に遅いかも知れませんが、もうバラマキしか出

来ない政党には、はっきりノーを突きつけるべき時期です。 
 当地区にも民主党の新人議員がおりますが未だに国会で何をしているのか解りませ

ん。ここまで発信力の無さを感じますと選挙民のレベルを問われますナ。 

2011/10/15 13:08

Commented by deliciousicecoffee さん 

学校の勉強は全く出来なかったようですが、政治家には向いているようです

ね。  

2011/10/15 13:27

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんにちは。ってもうお出かけしてますね(^^。 
 
昨日のニコ生もデモ前に見て欲しいとUP準備していたらこんな時間になってし

まいました(>_<)。 
 
☆10．15フジテレビ抗議デモin銀座☆デモ前夜の決起集会放送 
http://www.youtube.com/watch?v=ZnxTECucygs 
 
そういえば、この主催者の「ゆうさん」小泉進次郎氏と面識があり（地元が近い？？）、ど

こまでの交遊かわかりませんが、進次郎氏と対談をやりたい（やりやすい？）とも言ってま

した。実現したらすごい事になりそうです♪ 
 
＊今日の生放送予定はまとめwiki最初にある 
「10/15デモ中継予定地」をごらん下さい。 
http://fijidemo87.wiki.fc2.com/ 

 

2011/10/15 13:27Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
 
ニュージーランド外交貿易省のマーク・シンクレアＴＰＰ首席交渉官は 
「ＴＰＰが将来のアジア太平洋の通商統合に向けた基盤である。 
もし、当初のＴＰＰ交渉８カ国でゴールド・スタンダード（絶対標準）に 
合意できれば、日本、韓国その他の国を押しつぶすことができる。 
それが長期的な目標だ」と語った。（米国大使館公電から）  

 
環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）交渉でニュージーランドと米国は、 
農地への投資制度や食品の安全性などの規制や基準を統一した「絶対標準」 
を定め、受け入れ国を広げることで経済自由化を進めようとしている――。  
ＴＰＰ交渉を主導する両国のこうした狙いが、在ニュージーランド米国大使館 
の秘密公電に記載されていた両国政府の交渉当局者の会話から浮かび上がった。 
ニュージーランドの交渉当局者は「絶対標準」を受け入れさせる国として 
日本と韓国を名指ししている。 
これは国内の規制や基準の緩和・撤廃につながり農業だけでなく 
国民生活の多くに影響を与える可能性がある。 
公電は、内部告発ウェブサイト「ウィキリークス」が公表。  
ニュージーランドの当局者らへの取材と合わせて分析した結果を報告する。 

 
 
以上、 
【ウィキリークス】 
米国公電「TPPで日本と韓国を潰せる」。NZのＴＰＰ首席交渉官が発言 
http://socialnews.rakuten.co.jp/link/ 
より転載しました。 

 
 
 
※ 上記のニュースですが、リンク先が削除されていて閲覧できません。 

魚拓も見当たりません。 
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それが却って米国政府の本音を垣間見た気がします。 

 
怖いですねぇ。世界は腹黒い！  

2011/10/15 13:40

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
小泉進次郎議員、いいですね。 
欲を言えば、あと2-3人同じレベルの若手議員がせめぎ合って切磋琢磨して

ほしいような気もしますが…自民がもう少し票数を稼げると、それも可能になるのでしょ

う。今は、小泉氏だけでも、あの何とも一方的な選挙で当選した、そのことを喜ぶべきです

ね。 
それと被災地が地元の国会議員諸氏、精力的に動き回っているのは自民党の議員だけ

のようです。石巻が地元の「元・暴走族」財務大臣は一体何をやっているのでしょうか。 

 
それとtaigenさんのコメの「泥棒内閣」言い得て妙です。 
ちょっと調べただけでも「泥船」「泥縄」「泥仕合」「泥沼」「泥を塗る」「泥を吐く」…泥にはい

いイメージがありませんね（多少の例外もあるにはありますが） 

 
最後になりましたが、yohkanさん、今日もありがとうございます。 
貼ってくださっている花うさぎさんにも感謝！ 
オバマも呆れる日本のTPP追従、といったところでしょうか。マスコミがちゃんと報道しませ

んからね、某平日昼のワイドショーなど、案の定TPPヨイショらしいです、やれやれ。  

 

2011/10/15 13:40

Commented by katachi さん 

日本のメガフロート計画は、ＴＰＰを無効にするくらいのインパクトが有りはしな

いか？ 
アメリカが、自国の利益だけに偏ると、悪気が無くても日本から足元をすくわれ

ることになる。 
メガフロートは、未来的にとてつもなく大きなものを含んでいると思う。 
海底資源の掘削基地、海洋農園、海洋エネルギー、海鮮養殖、などなど日本の領海内で

とてつもない発展が見込める。ＴＰＰなんて目じゃないよ。 
だからと言ってＴＰＰ参加に反対。  

 

2011/10/15 13:41Commented by 古東正舟 さん 

http://nicoasia.wordpress.com/2011/05/20/tpp%E7%B1%B3nz%E4%B
8%A1%E5%9B%BD%E3%81%AE%E6%80%9D%E6%83%91%E3%8
2%92%E3%82%A6%E3%82%A3%E3%82%AD%E3%83%AA%E3%8
3%BC%E3%82%AF%E3%82%B9%E3%81%8C%E6%9A%B4%E9%9
C%B2%EF%BC%81%E3%80%8C%E6%97%A5%E6%9C%AC/ 
 
↑ 
米国公電「TPPで日本と韓国を潰せる」。NZのＴＰＰ首席交渉官が発言 
に付いて、踏み込んだ記事がありました！  

 

2011/10/15 14:18Commented by kasm さん 

毎日のように^^;連投失礼します。 
また三橋氏ブログですが、これには驚きです。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11048194071.html 
複数筋からの情報によると、日本政府（すなわち野田政権と経済産業省、外務省など）

は、昨日取り上げた米韓ＦＴＡの情報すらも、一切、国内マスコミに開示しない模様です。

宗像氏をはじめ、これまで散々に、 
「このままでは米韓ＦＴＡを推進している韓国に遅れを取る！ ＴＰＰで遅れを挽回しなけれ

ば！」 
 などと政治家を煽っておきながら、いざ韓国がアメリカとＦＴＡを結ぶとなると、そのあまり

の内容の凄まじさに（※毒素条項） 、詳細については表に出さないというわけです。ここま

で卑怯なやり口は、過去に例がないのではないかと思います。 

 
 また、菅政権はＴＰＰ推進の前に「開国フォーラム」を開き、内容を国民に説明するはず

でした。ところが、野田政権はＡＰＥＣ前の開国フォーラムは一切開くつもりがないようで

す。 
 特に酷いのが官邸で、今後、官邸から出される情報は、ＴＰＰ推進に都合がいい情報

「のみ」にするつもりとのことです。 
（引用終わり） 
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>今後、官邸から出される情報は、ＴＰＰ推進に都合がいい情報「のみ」 
>今後、官邸から出される情報は、ＴＰＰ推進に都合がいい情報「のみ」 
>今後、官邸から出される情報は、ＴＰＰ推進に都合がいい情報「のみ」 
はああ…？？？ 

 
そしてこちらも 
ＴＰＰ参加の即時撤回を求める会 

http://ameblo.jp/tpp-tekkai/ 
TPPを考える国民会議  
http://tpp.main.jp/home/ 
 
陰でこそこそ悪事を働く、泥棒猫内閣と呼ぶべきでしょう。 
なんて言ったら猫に悪いか。  

2011/10/15 14:51

Commented by matacyann さん 

 ＞前回の選挙では民主党に入れましたが、 
＞信念や哲学の無い民主党には失望しました。 
＞ 次の選挙では自民党に投票します。  

 
同感です。 

 
 
立ち上がれ日本、県議ですが一名。 
出すことが出来ました。 
保守の方々のブログから、 
日本のあるべき姿に目覚めました。 

 

2011/10/15 15:02Commented by matacyann さん 

参議院選、、応援に駆けつけてくれた小泉進次郎代議士。 
自民党議員、若手が当選でした。 
その時、勿論、我が家も3票応援しました。 
将来を期待できると確信いたしました。 
久々の大物です。  

 

2011/10/15 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>血筋と育ち、これ重要なんです。競走馬見れば分かるじゃありませんか。 
 
なるほど！ 

 
＞民主党の駄馬、農耕馬、ロバを全部蹴散らせるのが、名馬シンジローです。 

 
馬い！ 

 
＞もっとも女性からの誘惑も多いでしょうね。そのあたりに負けずに立派に成長し、ご活

躍頂き度いものです。 

 
いや、逆に「私こそ！」という保守の女性はアタックしてものにして欲しいとすら思っている

のです。 

 
恐らく、日本の伝統文化を愛し、きものが似合い、口数は少ないけど「凛」とした女性が好

きだと、勝手に想像しています。 

 
>オバマさんの名を語り、アメリカ様の土下座しろと騒ぐ日本のメディアが悪いのです。TP
P参加を推進するあいつら売国メディアは日本国民の敵です。 
 
いや～、よくぞ書いてくれました。何かスッキリしましたよ。それにしてもメディア報道が見

事に横並びって、気味が悪いです？ 

 

2011/10/15 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
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>進次郎氏は、ＴＰＯを踏まえた話が上手い。 
>話が核心に触れるからでしょうか大衆を引きつけるものがある。 
 
私も直接二回聞いてますが、本当に天性のものを感じさせますよ。 

 
>進次郎氏が光であれば民主共は、闇である。闇は光に適わない。 
>時期総選挙は、壊滅的民主を見ることになろう。消滅するかも知れん。 
 
嬉しいお言葉。一刻も早くそのシーンを見たいです。  

2011/10/15 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To nebokenekoさん こんにちは。  
 
>支那を中国と呼ぶのは日本人としては好ましくありません。 
 
御意。 

 
私も引用以外はなるべく「支那中共」か「支那」と表現するようにしています。 

 

2011/10/15 17:48Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 
>日本再生の為には小泉新次郎氏のような議員が多数必要ですね。 
 
それが夢ですね。 

 
>我々の税金がこんな泥棒議員に掠め取られている事を国民は自覚すべきです。 
 
本当に頭にきますよ。 

 
>前回の選挙で次を余儀なくされ残念な結果の議員に中にも、現在の民主の泥棒議員よ

りはるかに優秀な議員が沢山います。 

 
そうなんですよ。在野議員の会がその代表ですけど。 

 
>もうバラマキしか出来ない政党には、はっきりノーを突きつけるべき時期です。 
 
ばらまけば国家が破綻する、破綻するとどうなるか、まで伝えないとダメみたいですね。 

 
>ここまで発信力の無さを感じますと選挙民のレベルを問われますナ。 
 
おっしゃるとおりです。  

 

2011/10/15 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>学校の勉強は全く出来なかった こんにちは。ようですが、政治家には向いているよう

ですね。 

 
親父さん以上に向いていると思います(^^)。  

 

2011/10/15 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。 
 
>☆10．15フジテレビ抗議デモin銀座☆デモ前夜の決起集会放送 
 
おお～これはご苦労様でした。 

 
>進次郎氏と対談をやりたい（やりやすい？）とも言ってました。実現したらすごい事にな

りそうです♪ 
 
へえ～、それは是非とも実現して欲しいですね。 
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 2011/10/15 17:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 

>それが却って米国政府の本音を垣間見た気がします。 
 
情報感謝です。私もどこかのサイトで拝見しました。 

 
>怖いですねぇ。世界は腹黒い！ 
 
日本が奇麗すぎるのかも知れません。大東亜戦争後、戦後補償を関係国に実施した国っ

て、日本だけなんですよ。 

 
中南米のインディアンや現地人数千万人を殺戮しまくったスペイン、ポルトガル、アメリカ

や、アフリカから黒人奴隷を一億人もさらったイギリスやフランス、それを酷使したアメリカ

等々の白人キリスト教国家は、一円も賠償などしていません。 

 
だからこそ「世界は腹黒い」のです。  

 

2011/10/15 18:03

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>欲を言えば、あと2-3人同じレベルの若手議員がせめぎ合って切磋琢磨してほしいよう

な気もしますが 

 
それが出来たら最高です。 

 
>それと被災地が地元の国会議員諸氏、精力的に動き回っているのは自民党の議員だ

けのようです。 

 
えっ、民主党議員こそ与党の立場でなすべき事は沢山あるのに？ 

 
>泥にはいいイメージがありませんね（多少の例外もあるにはありますが） 
 
ドロドロしたイメージで嫌な感じを受けますよ。 

 
>某平日昼のワイドショーなど、案の定TPPヨイショらしいです、やれやれ。 
 
はあ～、これが世論調査に出てしまうのですね。 

 

2011/10/15 18:05Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>海底資源の掘削基地、海洋農園、海洋エネルギー、海鮮養殖、などなど日本の領海内

でとてつもない発展が見込める。ＴＰＰなんて目じゃないよ。 

 
なんかワクワクしてきますね(^^)。 
 
>だからと言ってＴＰＰ参加に反対。 
 
全てのデータを公開して上で、討論会を生中継すべきですね。それこそメディアの仕事で

しょう。 

 

2011/10/15 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん  
 
>米国公電「TPPで日本と韓国を潰せる」。NZのＴＰＰ首席交渉官が発言 
>に付いて、踏み込んだ記事がありました！ 
 
これは情報をありがとうございます(--)。  

 

2011/10/15 18:09Commented by 花うさぎ さん 

15頑張れ！小泉進次郎：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2476068/



To kasmさん  
 
>そのあまりの内容の凄まじさに（※毒素条項） 、詳細については表に出さな

いというわけです。ここまで卑怯なやり口は、過去に例がないのではないかと思います。 

 
許せませんね！ 

 
>>今後、官邸から出される情報は、ＴＰＰ推進に都合がいい情報「のみ」 
>はああ…？？？ 
 
馬鹿野郎！ですよ。 

 
>なんて言ったら猫に悪いか。 
 
猫に引っかかれますよ(^^；。  

 

2011/10/15 18:10

Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん こんにちは。 
 

>立ち上がれ日本、県議ですが一名。 
>出すことが出来ました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>保守の方々のブログから、 
>日本のあるべき姿に目覚めました。 
 
それは嬉しいですね。ネットが最後の砦ですので。  

 

2011/10/15 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん  
 

>将来を期待できると確信いたしました。 
>久々の大物です。 
 
私もそう思います。 

 
謙虚さを忘れなければ、必ず大物になります。 

 

2011/10/15 18:12Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
小泉進次郎議員のエントリー有難う御座います。 

 
マスコミのえり好み報道で自民党議員の活躍も出てこない日が 
続きます。国会が開かれていないと日本は情報鎖国状態です。 

 
やはり、年金支給開始年齢引き上げはかなりの衝撃だった 
様子です。それにしては野豚の支持率が42％とは、随分偏在した 
世論調査だと感じます。 

 
Nyのデモも世界的だと言うが、日本の場合、テレビ写りが良くな 
いのか、少ししか映像がありません。うすら汚いデモと日の丸デモ 
では、見栄えが違いすぎます。 

 
TPPについては、政府の出す情報が恣意的です。 
南スーダンにPKOを出す方向で決定したようですが、 
政府は自衛隊員を自国民と見做していないかの様子です。 
年金でも馬脚を現して、官房長官が火消しに躍起であるが、 
誤魔化せるものではない。 
引き上げの意図が周知徹底されてしまった。 
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68歳になったら、 
政府によって殺害するよう請願書を出す人もいる。 

 

2011/10/15 19:54

Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
常盤橋公園から日比谷公園。 

いやあ～気持ちよかったですね。あれだけ大声出せる場所他にないでしょ。それも東京

のど真ん中で！ 
健康にいいですワ。 

 

2011/10/15 20:04

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
今日はお疲れ様でした。たぶん（＾＾。 
私は結局、遅刻だったので、途中から合流しようと、銀座～日比谷公園に行っ

たのですが通った後だったみたいです。 
せっかくプラカードも作って行ったのですがお披露目出来ず(T-T)。しかも財布忘れてまし

た(>_<)。 
 
帰ってから２ｃｈを見たら参加者５５０名だったそうですね。大成功でホッとしました。 

http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1318287168/ 
http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1318416750/ 
 
もう一つのデモは報道されたそうですが、この日の丸デモを見た人たちが、それで偏向に

気付いてくれるといいなと期待しています。 

 
＜米市民デモ＞「東京を占拠せよ」都内でも呼応してデモhttp://headlines.yahoo.c
o.jp/hl?a=20111015-00000037-mai-soci 
 
ニコ動はUPされたみたいです。 
http://live.nicovideo.jp/watch/lv67374622?ref=community 
 
それから、主催者「ゆうさん」による生放送が22時からあるそうです。 
http://com.nicovideo.jp/community/co1130407?mypage_nicorepo  
 
参加されたみなさん、本当にお疲れ様＆ありがとうございました！ 

 

 

2011/10/16 03:29Commented by hastuyama さん 

>それにしてもメディア報道が見事に横並びって、気味が悪いです？ 
 
笑ってしまいます。 
目論見が、モロ丸見えです。 

 
TTPは日本の農業を潰すのではなく、広範囲（弁護士・会計士等を含む）の 
破壊を目論んでいますから。 
つまり、アメリカに都合の良い制度の押し付けです。 
赤い人たちが青くなる分には見ごたえがありますけどね。 

 
理由はさておき、マスゴミの先導記事には取敢えず反対が望ましいというのが 
笑ってしまう理由です。 
アメリカは、冷戦終了後経済へ諜報機関をシフトし、アメリカにとって敵とは 
現在は、シナと日本です。 

 
そうみれば、なぜTTPに日本が入っており、シナが入っていないか理由が想像 
できませんか？  

 

2011/10/16 03:36Commented by hastuyama さん 

連投吸いません。 

 
 
集団ヒステリー？（よもぎねこ♪さん）  
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2011/10/15 20:44  
http://yomo-uni.iza.ne.jp/blog/entry/2476698/ 
 
とyohkanさんのエントリーが適格かと思いますので、追記いたします。  

2011/10/16 08:20

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>マスコミのえり好み報道で自民党議員の活躍も出てこない日が 
>続きます。国会が開かれていないと日本は情報鎖国状態です。 
 
これは本当にそう感じますね。 

 
>やはり、年金支給開始年齢引き上げはかなりの衝撃だった 
>様子です。 
 
普通なら内閣がすっ飛ぶくらいの発言ですけどね。 

 
>68歳になったら、 
>政府によって殺害するよう請願書を出す人もいる。 
 
へえ～、これ以上はない嘆願書ですね？  

 

2011/10/16 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。  
 
>いやあ～気持ちよかったですね。あれだけ大声出せる場所他にないでしょ。それも東京

のど真ん中で！ 

 
ご苦労様でした。私も最後に撮影を終えてから目一杯叫んできました(^^；。 
 
>健康にいいですワ。 
 
ストレスの発散にもなります(^^)。  

 

2011/10/16 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>せっかくプラカードも作って行ったのですがお披露目出来ず(T-T)。しかも財布忘れてま

した(>_<)。 
 
あら、それは残念でしたね。まあ、こういうときもある、ということで(^^；。 
 
>帰ってから２ｃｈを見たら参加者５５０名だったそうですね。大成功でホッとしました。 
 
いや～私は甘くて、千人くらいはと思っていたのですが、さすがに当初の勢い程ではない

ですね。 

 
>この日の丸デモを見た人たちが、それで偏向に気付いてくれるといいなと期待していま

す。 

 
ああ～それがありますね。「あれ、何で日の丸デモの記事がないんだ？」と。 

 

 

2011/10/16 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>理由はさておき、マスゴミの先導記事には取敢えず反対が望ましいというのが笑ってし

まう理由です。 

 
いままでは、朝日や毎日の反対が正解と思ってきましたが、今後はオールマスコミも加え

るべきですね。 
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>そうみれば、なぜTTPに日本が入っており、シナが入っていないか理由が想像できませ

んか？ 

 
表向きの理由は、支那の膨張に共同で対処、が理屈だった筈ですが。 

2011/10/16 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん 
 
＞集団ヒステリー？（よもぎねこ♪さん） 

 
情報、ありがとうございます。  
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